



# 輝くひとみ



珍しいお客様！5/21(火)朝、学校前の道路に一羽のカモが↑

学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

## 大成功！「中仙小学校運動会」

5月18日(土)、前日の雨から一転、朝から快晴に恵まれたお天気の中、中仙小学校運動会を実施しました。今年の運動会テーマは「得意を生かし みんなで協力 134人全員が楽しめる運動会2024」でした。6年生のリードのもと、どの色もチームワークよく、全員で楽しんでいる様子が伝わってきました。会場にはご家族や地域の方々がたくさん集まり、子どもたちの運動会を盛り上げてくださりました。PTA保健体育部のみなさんは、徒競走の表彰や大道具の出し入れ、そして、終了後はテントの片付けまでやっていただきました。皆様に支えられた今年の運動会は、大成功に終わることができました。子どもたちの元気で、少しでも地域の皆様が元気になっていただけたら幸いです。これからも、「地域を元気にする中仙小学校」を目指してがんばって参ります。たくさんのご声援、ありがとうございました。



堂々の入場行進「白組」



精一杯綱を引く「緑組」



息の合った応援を披露する「赤組」



終了後、活動を振り返る「黄組」

### <お知らせ>

運動会の当日、「FMIはなび」の番組スタッフが来校しました。会場の様子や子どもたちへのインタビューの様子が、5月24日(金)午前7時45分からの番組で放送される予定です。

## 広がれ！明るいあいさつの輪！「あいさつ運動①」

21日(火)、今年度第1回目の「あいさつ運動」が行われ、本校卒業生である中仙中学校3年生のお兄さん、お姉さんが、子どもたちの登校を出迎えてくれました。やや照れながらあいさつする子もおりましたが、中学生の元気なあいさつに誘われて、気持ちのよいあいさつが交わされました。

登校した小学生もあいさつ運動の輪に加わるなど、小雨交じりのお天気を吹き飛ばす、清々しい活動となりました。

2回目は5月30日(木)、3回目は6月19日(水)に行われる予定です。



子どもたちを出迎える中学生



あいさつ運動の輪に加わる小学生